



Proceso de Convergencia de los TLCs de CA-México

Los equipos negociadores de Centroamérica y México se reunieron en San Salvador para desarrollar, del 15 al 19 de agosto, la VI Ronda del Proceso de Convergencia de los tres Tratados de Libre Comercio suscritos entre los países de la región y México.

El objetivo estratégico de esta iniciativa es consolidar las relaciones comerciales entre tales socios, mediante el establecimiento de un marco normativo único entre los seis países, que haga más eficiente su intercambio de bienes y servicios. En este contexto, uno de los resultados más relevantes del proceso, es la definición de reglas de origen que permitan la utilización de insumos procedentes de los diferentes países, en la elaboración de bienes que se exportan bajo preferencias arancelarias.

En el marco de dicho encuentro, los días 18 y 19, participaron los Sres. Viceministros de Economía y Comercio de Centro América y el Subsecretario de Comercio Exterior de México, quienes después de reafirmar la voluntad común de finalizar el Proceso de Convergencia a principios de Octubre del presente año, establecieron los lineamientos para avanzar en las negociaciones y lograr el objetivo, dentro de los plazos acordados.

Las mesas que se reunieron durante esta ronda fueron: Acceso a Mercados, Reglas de Origen, Procedimientos aduaneros y Facilitación de comercio, Compras Gubernamentales, Servicios e Inversión, Medidas Sanitarias y Fitosanitarias y Aspectos Institucionales.

Cabe destacar que el comercio total entre México y Centroamérica durante el año 2010 ascendió a un monto aproximado de \$6,500 millones.

Gerencia de Comunicaciones y RR.PP.

Ministerio de Economía

San Salvador, 19 de agosto de 2011.